Jean-Louis Klein débutait lui aussi au Lyon-Charbonnières associé à Eric Perrin sur sa Lancia Aurelia GT où il termina 3ème de classe. Le reste de la saison le voyait au volant de son AC Bristol. Au Mans, dans la course d'ouverture des 24 Heures, il terminait 6ème de sa classe, très fournie.



Nous avons revu ensuite Jean-Louis dans le déluge de Zolder où, handicapé par des ennuis d'embrayage, il terminait 10ème. Tout allait beaucoup mieux à Nogaro où il fut second derrière une très rapide Triumph. Enfin, Jean-Louis gagnait la catégorie GT à La Praille. En 1979, nous reverrons Jean-Louis avec son AC Bristol et, occasionnellement la Lancia.